

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

L/2675
21 juillet 1966

Distribution limitée

Original: anglais

RESTRICTIONS A L'IMPORTATION APPLIQUEES PAR LA NORVEGE

Demande de consultation, au titre de l'article XXII, présentée par les Etats-Unis

1. Conformément aux procédures adoptées par les PARTIES CONTRACTANTES le 10 novembre 1958 (IBDD, Supplément n° 7, pages 24-25), le gouvernement des Etats-Unis a fait savoir au Directeur général qu'il a demandé au gouvernement norvégien d'engager des consultations au titre de l'article XXII, paragraphe 1, concernant les restrictions quantitatives que la Norvège continue d'appliquer aux produits énumérés ci-dessous. Le gouvernement de la Norvège a accédé à cette demande.
2. Il est prévu que ces consultations commenceront le 6 septembre à Oslo.

Numéro du tarif norvégien

Désignation des produits

0202	Volaille
0806 A	Pommes, fraîches
0806 B	Poires, fraîches
1006 B	Semoule et brisures de riz
1105	Farine, semoule et flocons de pommes de terre
ex 2006 C 2 b	Salade de fruits et poires en conserves
2006 C 2 c	Autres fruits en conserve
ex 2007	Jus de fruits et de légumes, à l'exclusion des jus d'agrumes
ex 2107 c	Maïs en conserve

./.

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

L/2675

21 July 1966

Limited Distribution

Original: English

NORWEGIAN IMPORT RESTRICTIONS

Request by the United States for Consultations under Article XXII

1. In accordance with the procedures adopted by the CONTRACTING PARTIES on 10 November 1958 (BISD, Seventh Supplement, page 24), the Government of the United States has informed the Director-General that a request has been addressed to the Government of Norway to engage in consultations under paragraph 1 of Article XXII concerning the maintenance by Norway of quantitative restrictions on the products listed below. The Government of Norway has agreed to the request.
2. The consultations are scheduled to begin on 6 September at Oslo.

Norwegian Tariff No.

Commodity Description

0202	Poultry
0806 A	Apples, fresh
0806 B	Pears, fresh
1006 B	Rice grits and broken rice
1105	Flour, meal and flakes of potatoes
ex 2006 C 2 b	Mixed fruits (fruit cocktail) and pears
2006 C 2 c	Other canned fruits
ex 2007	Fruit and vegetable juices, excluding citrus
ex 2107 C	Canned corn

./.